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新北市立永平高中家長會 

110學年度班級第二次家長委員會議紀錄 

一、 時間：110年 12月 09日（星期四）下午 8時~9時 

二、 地點：本校 YP DOME 

三、 主席：項美鳳會長             

四、 出（列）席人員：詳如簽到單 

五、 會長致詞： 

一學期真的過得很快，今天是本學期最後一次家長會議，下個月就要

過年，今年過年比較早就在一月底，因此特別先行贈送各位紅包袋表示一

點心意，接下來依照議程開始今天的會議。 

六、 校長致詞： 

非常感謝各位家長委員對於每一次委員會議的熱烈參與，也非常踴躍

出席每一場校務相關活動，謹致上萬分謝意。接下來 12月還有很多活動，

如高三包中、飢餓 12等活動，也請委員繼續支持參與。 

七、 會務報告：略(詳書面資料)。 

八、 意見交流： 

藍國桐委員：校務會議中討論有關學生違反校規，影響品格成長者，建議

要嚴格執行。 

校方回應：違反校規的目的不在懲處，主要是讓學生知道做錯事情必須付

出代價，好品格決定一生的幸福，希望品格教育也帶到社區，

共同建立一個良好的學習環境。 

王翔立委員：學生在學校附近抽煙問題及上學時間 U-BIKE 無法停車。 

校方回應：若有看到學生抽煙，請即先打電話給學校，俾能立刻處理。而

U-BIKE公司在上學時間已有排定固定的時間(上午 7點至 7時

30分)巡視；若有不足，將再觀察事實需要，酌情聯繫該公司

作適度調整。 

李采縈常委：有委員反映營養午餐不好吃問題？ 

校方回應：學校營養午餐皆以重視營養、健康、安全為主要考量，並有指

派專員監督，請家長放心。 

李卓勲委員：建議學校課程正常化(例如不應該使用非正式考試的課程來

補一些上不完的課)。 

校方回應：學校一定會多加宣導。 
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陸興國委員：請問國中學生性向如何評量？ 

校方回應：學校有國中生涯輔導手冊可協助測試，例如：性向測驗、學科

成績、學習歷程等等各項資料及輔導老師的建議，彙整起來，

再交由學生及家長做最後的決定，讓學生走對的路。 

九、 散會：晚上 9時 


